



Vortrag über
E-Smog, Feinstaub,
Störfelder & Lösungen

Mittwoch, 5. Februar 2020,
19 Uhr, Gasthaus Rössle
Andreas-Gassner-Straße 1
in Nenzing

Keine Chance für Elektrosmog, Feinstaub und Störfelder.

Woher kommen meine Symptome?

Elektrosmog, Wasserbelastungen, Feinstaub, Störfelder und Wasserradern haben einen starken Einfluss auf unsere Gesundheit. Unser Körper ist ständig damit beschäftigt, gegen diese pathogenen Informationen anzukämpfen. Dies verbraucht unsere Ressourcen, welche wir zum Gesund bleiben oder werden dringend benötigen. Symptome bei Elektrosmog: Schlafstörungen, Hautprobleme, Sauerstoffmangel, Verspannungen, Augenprobleme, Kopfschmerzen, Stress, Einflüsse auf unser Blut uvm.

Was kann ich tun?

Egal ob Haus, Wohnung, Arbeitsplatz, oder Fahrzeug: Es gibt eine ganzheitliche Möglichkeit, diese Bereiche zu harmonisieren. Im renaturierten Lebensumfeld können uns die Krankmachenden Informationen nichts mehr anhaben. Lassen Sie sich von mir unverbindlich beraten!

Um Anmeldungen zum Vortrag wird erbeten. Eintritt: Freiwillige Spende zugunsten „Geben für Leben“.